



Gospelklänge im Advent mit Gospel Voice

Gospel Voice Winterthur hat sich als Laienchor seit 25 Jahren voll und ganz der Gospelmusik verschrieben. Die rund 30 jungen und junggebliebenen Sängerinnen und Sänger möchten an ihren Konzerten und Auftritten den Funken des Gospels auf Ihr Publikum überspringen lassen. Ob Traditionals, ruhige Balladen oder moderne Gospels – es ist für jeden Zuhörer etwas dabei.



An der Adventsfeier vom **27. November 2018 um 19.00 Uhr** hören Sie Gospels aus dem Jubiläumskonzertprogramm „Glory“ mit dem der Chor im Frühling 2019 an vier Konzerten auftreten wird. Natürlich werden auch besinnliche Melodien nicht fehlen, die eine besondere weihnachtliche Stimmung herbeizaubern und auf das bevorstehende Fest einstimmen.